

Bad Dürkheim

fit für die
Zukunft machen.
Ich bin dabei!

*"Seit meiner Kindheit in Bad Dürkheim verwurzelt, möchte ich Bad Dürkheim fördern, und fit für die Zukunft machen. Deshalb kandidiere ich für den Gemeinderat.
Mit Engagement und Herzblut für unser Bad Dürkheim."*



Max Mündinger

Auszubildender Elektroniker für
Energie- und Gebäudetechnik

Mein Motto:

Pragmatische Lösungen

Meine Schwerpunkte:

- die Jugend in Bad Dürkheim im Gemeinderat vertreten
- den Zusammenhalt in der Stadt stärken
- Generationen verbinden

Jahrgang: 2005

Hobbys: Fußball, Freunde und Familie

Vereine: Aktives Mitglied Narrenzunft Bad Dürkheim (Narros)
Vorstandschaft beim Stadtjugendring Bad Dürkheim
Mitglied FC Hochemmingen



**Freie
Demokraten**

FDP